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Wir suchen zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine:n
Social/Environmental Compliance Verifizierer:in 
(Sub-Contractor)
zur Unterstützung unseres internationalen Teams. 








Wer wir sind? 
Wir sind eine internationale Unternehmensberatung im Bereich der Nachhaltigkeit für marktführende Unternehmen. Unser Team besteht aus professionellen und motivierten Mitarbeiter:innen, die das Thema Nachhaltigkeit Tag für Tag leben und vorantreiben.
Deine Aufgaben: 
· Durchführung & Reporting von Social & Environmental Verifizierungen gemäß entsprechender Protokolls und Leitfäden.
· Muss die Arbeitsvorschriften und den L&S-Verhaltenskodex einhalten.



Was du mitbringst:
· Erfolgreich abgeschlossenes Studium der Betriebswirtschaftslehre, der Wirtschaftswissenschaften, des Ingenieurwesens, der Nachhaltigkeit oder einer vergleichbaren Fachrichtung.
·  Umfassende Berufserfahrung (mind. 3 Jahre), idealerweise im Bereich Nachhaltigkeit/ Beratung/ Audit/ Verifizierung in der Mode- und Bekleidungsbranche.
· Erfahrung als Social Compliance (CSR) Auditor.
· Erfahrung als Environmental Auditor.
· Erfahrung in SA8000, BSCI, Sedex, SLCP, CoC Social Compliance Audits sind von Vorteil.
· Kenntnisse über Higg FEM, ISO 14001 und ISO 50001.
· Fließend in Deutsch und Englisch.
· Proaktive Problemlösungsfähigkeiten.
· Wirksame mündliche und schriftliche Kommunikationsfähigkeiten.
· Organisationstalent und Fähigkeit zu Multitasking in einem schnelllebigen Umfeld.
· Ausgeprägter Geschäftssinn und der Wunsch, proaktiv nach innovativen Möglichkeiten zu suchen, um zu Wachstum und Spitzenleistung beizutragen.
· Du wohnst in Deutschland.



















Du kannst Dir vorstellen zu verschiedenen Produktionseinrichtungen in Deutschland und Umgebung zu reisen und dort eigenständig Verifizierungen durchzuführen und willst Deine organisatorischen Fähigkeiten nutzen? Als Social/Environmental Compliance Verifizierer:in bei Leadership & Sustainability kannst Du all diese Ziele vereinbaren. Bei uns findest Du eine anspruchsvolle Arbeitsstelle mit vielfältigen Tätigkeiten und einen Job mit Sinn!

Bitte schicke und Deine Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Anschreiben) bis zum 22.09.2023 an info@leadership-sustainability.com oder via JOIN. 

Wir freuen uns auf DICH!
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We are looking for the next possible date for a
Social/Environmental Compliance Verifier
(sub-contractor)
to support our international team. 








Who we are? 
We are an international management consultancy in the field of sustainability for market-leading companies. Our team consists of professional and motivated employees who live and drive the topic of sustainability every day.
What you bring along:
· Successfully completed a degree in business administration, economic sciences, engineering, sustainability, or a comparable field of study.
· Extensive professional experience (at least 3 years), ideally in the sustainability/ consultancy/ audit/ verification in the fashion & apparel sector.
· Experience as Social Compliance (CSR) Auditor.
· Experience as Environmental Auditor.
· Experience in SA8000, BSCI, Sedex, SLCP, CoC social compliance audits are a big plus.
· Knowledge about Higg FEM, ISO 14001 and 50001.
· Fluent in both German and English.
· Proactive problem-solving abilities.
· Effective oral and written communication skills.
· Organizational skills and ability to multitask in a fast-paced environment. 
· Strong business acumen and a desire to proactively seek out innovative ways to contribute to growth and excellence.
· You live in Germany.

Your tasks: 
· Conducting & reporting Social and Environmental verifications according to related protocol & guidance.
· Must comply with working safety rules and L&S Code of Conduct.
· 




















You can imagine traveling to different production facilities in Germany and the surrounding area and performing verifications there independently and want to use your organizational skills? As a Social/Environmental Compliance Verifier at Leadership & Sustainability, you can combine all these goals. With us you will find a challenging job with a variety of activities and a job with meaning!

Please send your application documents (CV, cover letter) by 22.09.2023 to info@leadership-sustainability.com or via JOIN. 

We are looking forward to YOU!
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